

Anlage zum Protokoll des Ortsbeirates

Wie auf diesem Satellitenbild gut zu erkennen, standen östlich des rautenförmigen Fußweges vier Bäume an der Straße Zum Kirschenhof. Der letzte Baum (siehe Pfeil) wurde jedoch vom neuen Eigentümer gemeinsam mit den Bäumen am Stichweg der Buswendeschleife gefällt.



Auf dem folgenden Bild kann man die Stelle erkennen, an der dieser Baum gestanden hat.



Auf Bild 3 ist zu erkennen, dass sich die Baumreihe eindeutig außerhalb der Grenzmarkierungen befindet; es handelt sich demnach um öffentliche Flächen.



Der Baumstumpfen wurde hier am Tag der Fällung beseitigt, ganz im Gegensatz zu den übrigen Bäumen, die vom neuen Besitzer gefällt wurden. Offenbar sollte die Fällung hier unbemerkt bleiben.

